

校是 美しい心 丈夫な体



かけはし

飯豊町立第一小学校 学校だより 令和6年2月28日



↑ 本校のホームページにジャンプします。

「感謝の気持ち」を表す！～目に見える形で～

校長 竹田 安路

「1月は行く 2月は逃げる 3月は去る」と申します。気づけばもう2月も終わり。卒業式までの登校日数が、残り12日となりました。学校では卒業生に感謝の気持ちを表す活動や卒業式の準備が始まっています。

過日、2人の5年生が校長室に来ました。話を聞くと、某テレビ局で放送している、かくれんぼをする番組に、第一小学校の5年生として応募したいので許可が欲しいとのことでした。話を聞いてみると、これまでもお世話になった6年生に喜んでもらいたい、楽しい思い出をつくってほしいという気持ちから、このことを考えたのだそうです。(ぜひ抽選に当たってほしい・・・。)



また、冬休み中に、メジャーリーガーの大谷選手から、全国の小学校に贈られたグローブが、本校にも届きました。年明けの全校集会で紹介し、今はだれでも自由に使えるようにしています。その大谷選手に「ありがとう」の気持ちを届けるためにお手紙を書きたいと、2年生の代表から相談がありました。その後、自分たちの思いを色紙にまとめ、大谷選手にお送りしました。(無事届いて読んでくれるといいなあ・・・。)

「感謝」とは、ありがたく感じて謝意を表すること。普段何気なく当たり前に使っている言葉ですが、「感謝」というものは目には見えません。ですから、相手に感謝の気持ちが伝わったかどうかは、行動によって明らかになります。来月計画されている6年生を送る会

の取組や卒業式練習、そして3月18日の卒業証書授与式に臨む態度、歌や呼びかけなど、一人一人の感謝の気持ちが体現されることを期待しています。



第3回学校運営協議会 ~お世話になりました!~

今年度計画されておりました学校運営協議会がすべて終了しました。

た。委員の皆様からは、「今年度の学校経営」並びに「来年度の経営の構想」等、全会一致でご承認をいただきました。ありがとうございました。ご多忙の中、よりよい学校づくりのために、確かなお導きをしてくださいましたことに厚く御礼申し上げますとともに、「地域総がかり」で、未来を担う子ども達の成長のために、今後一層のご理解とご支援を賜りますよう重ねてお願い申し上げます。

スキー授業、ありがとうございました！

雪不足に悩まされました今年度のスキー授業ですが、2月に入り、予定されていた日に、ちょうどよく雪が降り、全学年が行うことができました。

これまで、指導やスキー運搬など、保護者や地域の皆様にご協力いただきました。おかげさまで、天候にも恵まれ、無事スキー授業を終えることができました。

本当にありがとうございました。



1月26日～28日

千倉に行ってきました！～飯豊・千倉子ども交歓会～



3月の予定

日	曜	行事等	日	曜	行事等	日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	金	安全点検日 ALT 6年生送会	9	土		17	日	修了式 通知表配付 式準備 ※弁当持参	25	月	
2	土		10	日		18	月	卒業証書授与式	26	火	
3	日		11	月	振替休業日 (3/17の分)	19	火	年度末休業	27	水	
4	月	ALT	12	火	卒業式練習	20	水	(祝) 春分の日	28	木	
5	火	委員会・トランペット引継ぎ式	13	水	卒業式練習	21	木		29	金	
6	水	校外子ども会	14	木	卒業式練習	22	金		30	土	
7	木		15	金	卒業式練習	23	土		31	日	
8	金		16	土		24	日				